

FÉDÉRALE 3 (16^e FINALE RETOUR)

Aubagne 27 - Izeaux 10

Terrible pour Izeaux

À Aubagne (stade Christian-Martelli), Aubagne bat Izeaux 27-10 (mi-temps : 15-3). Arbitres : M. Masse assisté de MM.Garbhi et Gilard.

Points pour Aubagne : 4 essais Delessale (24'), Gineste (30'), collectif (75'), Gineste (80'+4), 1 pénalité (1^{re}) et 2 transformations Gineste (30', 80'+4).

Points pour Izeaux : 1 essai Buisson (72'), 1 pénalité (15') et 1 transformation Gratessolle.

Cartons jaunes : Helles (70'), Mehedi (80') à Aubagne ; Buisson (74') à Izeaux.

Au bout du bout des arrêts de jeu, Aubagne a décroché le bonus offensif. Laisant ainsi Izeaux sur le carreau pour la qualification. Et la montée en Fédérale 2.

Les 16 points d'avance récoltés à l'aller (29-13) étaient-ils suffisants pour Izeaux ? Pas facile de répondre à cette question car en face, les Aubagnais avaient à cœur de rétablir la balance. Et à l'entame, les visiteurs allaient être rapidement fixés. Gineste claquait la première pénalité à peine les hostilités entamées. Dans la foulée, Gratessolle aurait pu remettre ses partenaires dans le bon sens. Manqué, puisque par deux fois, son pied ratait la cible. Les Uzelots subissaient la foudre locale en ce début de première période. Il fallait être solide mentalement pour ne pas céder aux « rafales » aubagnaises. Gratessolle finissait par passer ses premiers points à la 15'. La tension était palpable

RÉACTION

« ÇA ME FAIT MAL »

Michel NAUD (président d'Izeaux) : « Aubagne a bien réagi mais les arrêts de jeu ont duré au moins dix minutes... Le temps qu'ils mettent assez d'essais pour prendre le bonus et se qualifier. Ça me fait mal pour les joueurs, ils ont été héroïques. C'est dommage que ça se termine comme ça... Mais on relativise car pour un promu, on a fait une super saison. »

et Izeaux y laissait de l'influx lorsque Gineste (30') se faisait la cavale entre les perches pour un deuxième essai. Malgré tout, les Isérois arrivaient à la pause avec la montée encore en poche.

Des arrêts de jeu interminables

Le buteur étant dans un jour sans, la solution allait être trouvée devant. Fermer le jeu et ne pas prendre un autre essai sous peine de voir s'envoler l'accession. Les Uzelots s'y employaient, contenant les assauts d'en face avec lucidité. Pour finalement ne pas craquer et même marquer un essai sur une interception de Buisson. Sauf que... Loin pendant les arrêts de jeu, Gineste mettait l'ultime essai qui renversait la situation et privait Izeaux d'accession. Dur. Très dur.